



～わたあめコーチから～

御坂東保育所のお友達元気かな？やまコーチ・わたあめコーチはすごく元気です！サッカー教室は楽しかったかな？元気いっぱいのお友達とサッカーが出来て楽しかったです！最後の試合も一生懸命に、先生も子供たちに負けなぐらい一生懸命にボールを追いかけてくれました(*^▽^*)あきらめない気持ちや、楽しかった！悔しかった！

色々な気持ちになったと思うけど、これからもお友達を大切にボール遊びを楽しんでね(^^) またサッカーやってみてね(^^)手洗いやうがいも忘れずにね(^^)



～先生から～

記入者 塚越 先生

サッカー教室を楽しみにしていた子どもたち。

コーチの話を聞きながらボールをキャッチしたり、ドリブルをしたりと一生懸命でした。

試合では、年中さんも年長さんも必死にボールを追いかけて、シュートを決めたお友達は大はしゃぎ！サッカー教室が終わった後、負けて悔しくて泣いてしまう子どもいました。

そんな気持ちを味わえたのもいい経験だったと思います。

車いすで参加した子どももいましたが、1対1で教えてもらい頑張っていました。

半日ありがとうございました。

記入者 山田 先生

今年はコロナウイルスの影響で色々な行事が中止になったり短縮されたり...そんな中でのサッカー教室!子ども達の生き生きとした笑顔や姿が見られて良かったと思います。

あの教室以来サッカーにあまり興味を示さなかった子どもと一緒にサッカーをする姿が見られたりと、サッカー遊びが「ちょっと」したブームになっています。(笑)

このような機会を与えてくださりありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会